



Erfolgreiches Team mit den Kumitetrainern Martin Geldner (l.) und Touhami Ghazouani (r.) bei den Deutschen Meisterschaften der Schüler

Karateabteilung sorgt für Sensation bei den Deutschen Meisterschaften

Die Karateabteilung der SV Böblingen ist seit vielen Jahren sowohl im Kata als auch im Kumite erfolgreich. Doch 2025 gelang den Böblinger Athleten ein ganz besonderer Coup: Bei den Deutschen Meisterschaften der Schüler in Halle an der Saale feierte das Team gleich mehrere Medaillenerfolge – und krönte sich mit einem Deutschen Meistertitel.

A

Hamed Ghazouani sorgte in der Gewichtsklasse Schüler B über 38 kg für eine makellose Vorstellung. Mit klaren Siegen (2:0, 1:0, 4:0 und 6:0) marschierte er ohne

Gegenpunkt ins Finale, das er souverän mit 2:0 gewann. Damit holte er den ersten Deutschen Meistertitel für die SV Böblingen seit den 1970er-Jahren, als Wolfgang Danner und Marcel Hippke erfolgreich waren.

uch **Kevin Lian** glänzte: Es einziger Böblinger Kata-Starter zeigte er mit Bassai Dai, Enpi und Jion hochklassige Leistungen und

kämpfte sich bis ins Finale vor. Erst dort unterlag er dem Saarländer Noah Gräntz und holte damit einen starken **Vizemeistertitel**.

Die dritte Medaille für Böblingen sicherte sich **Mila Ninic** in der Klasse Schüler B bis 30 kg. Nach zwei Siegen unterlag sie knapp einer späteren Finalistin, kämpfte sich jedoch in der Trostrunde mit zwei weiteren Siegen (3:0 und 2:0) zurück und eroberte verdient die **Bronzemedaille**.

uch die übrigen Böblinger Starter überzeugten:

- **Sanvi Singh** (Schüler B bis 30 kg) gewann ihren uftaktkampf.
- **Mika Geldner** (Schüler bis 45 kg) kehrte nach Verletzungspause zurück, gewann seinen ersten Kampf klar und unterlag erst knapp.
- **yat Ghazouani** (Schüler über 52 kg) siegte in Runde eins, schied aber in der zweiten aus.



Vizemeister Kevin Lian mit Trainer Florin Stierle



Insgesamt gehörte die SV Böblingen mit drei Medaillen zu den erfolgreichsten Vereinen des Turniers – gemeinsam mit dem MTV Ludwigsburg sogar zum erfolgreichsten Team aus Baden-Württemberg.

Starke Nachwuchsarbeit in Böblingen

Die Ergebnisse sind kein Zufall. Unter Leitung von **Martin Geldner** haben die Böblinger Kumite-Wettkampftrainer ein exzellentes Trainingsystem aufgebaut. Der Lohn:

Hamed Ghazouani wurde in das Kernteam des deutschen Talentkaders berufen, **Mila Ninic** in den erweiterten Talentkader – neben einem Athleten aus Ludwigsburg die einzigen Berufungen aus ganz Baden-Württemberg im Bereich Kumite. Ein weiterer Böblinger Athlet ist **item Parkhomenko**, der in seiner Alters- und Gewichtsklasse bereits international top erfolgreich und zweimal den Vizemeistertitel auf weltweiten Youth-League-Turnieren erkämpft hat. Er steht kurz vor der Nominierung in den Nationalkader.

uch im Kata-Bereich trägt die gute Wettkampfarbeit Früchte. **Thomas Kühn** hat das Wettkampfteam aufgebaut und über viele Jahre hinweg erfolgreich geleitet. Seit diesem Jahr hat **Florin Stierle** das Kata-Wettkampftraining übernommen und hat mit **Kevin Lians** Vizemeistertitel und sehr guten Platzierungen auf regionalen Meisterschaften bereits ebenfalls tolle Erfolge der Kata-Athleten herausbringen können, uch **Kevin** wurde als einziger Athlet ▶



**Ritter
SPORT**

BUNTE SCHOKOWELT WILDBUCH

Werdet selbst zum Chocolate Maker in unserer Schokowerkstatt! Kreiert in unseren Workshops Eure eigene Lieblingsschokolade - ob mit Freunden, Kollegen oder Familie (ab 4 Jahren, Anmeldung erforderlich).

In der Schokoausstellung bekommt Ihr spannende Einblicke in die Ritter Sport Welt. Lernt mehr über unseren wichtigsten Rohstoff Kakao und den Prozess von der Kakaoplante bis zum fertigen Produkt.

In unserem Schokoshop findet Ihr alles, was das Schokoherz höher schlagen lässt. Versorgt Euch mit Euren Lieblingsorten und entdeckt exklusive Produkte.

Wir freuen uns auf Euren Besuch.

www.ritter-sport.com/de/erleben
Email: support@bunteschokowelt.de, Tel: +49 (0)7157 97-3333



Teilnehmer und Trainer bei den Landesmeisterschaften

aus Baden-Württemberg in den Kata-Talentkader des deutschen Karateverbands berufen. Hier ist ebenfalls zu erwähnen, dass **Fabian Straub** seit Jahren im Nationalkader ist und auf höchstem Niveau auf nationalen und internationalen Turnieren regelmäßig Top-Leistungen bringt. So wurde er Ende letzten Jahres Europameister im Kata-Team.

Wettkampfsport und Breitensport Hand in Hand

Mit diesen Erfolgen ist der Wettkampfsport heute ein fester Bestandteil der Karateabteilung und macht die SV Böblingen zu einem der erfolgreichsten Karatevereine in Baden-Württemberg, auch dank der guten Unterstützung des SVB-Hauptvereins. Gleichzeitig bleibt der Breitensport das Herzstück: Kinder, Jugendliche und Erwachsene finden hier Training für Fitness, Karate-Do und Selbstverteidigung – die Basis, auf der sportliche Spitzenleistungen erst möglich werden.



Artem Parkhomenko (r.): 2. Platz bei der Youth League in Venedig

Fabian Straub (Karateabteilung) ist Weltmeister im Kata-Team!

Hauchdünner Vorsprung zum Sieg

A

ls Teil der deutschen Nationalmannschaft erkämpfte er sich gemeinsam mit Roman Lux und Yannick Drescher bei den World Shotokan Karate-Do Championships (WSK) in San Fernando (Cádiz) den Titel. Das Trio reiste bereits als **amtierender Europameister** nach Spanien und galt damit als Top-Favorit. Und dieser Rolle wurden die drei Athleten gerecht: Nach einer souveränen Vorrunde zogen sie ins Finale der besten vier Teams ein. Dort präsentierten sie eine technisch präzise und dynamische „Unsu“, die mit 41,3 Punkten bewertet wurde – eine Wertung, die weder Italien, Portugal noch Tschechien übertreffen konnten. Mit einem hauchdünnen Vorsprung von 0,1 Punkten sicherte sich das deutsche Team den Weltmeistertitel im Kata-Wettbewerb. ■

 Mehr Infos unter: www.karate-boeblingen.de

Steckbrief

Abteilung: Karate

Gründungsjahr: 1972

Mitgliederzahl: 233
(Stichtag 01.01.2025)

Abteilungsleiter:
Andreas Stavrakakis

Trainings- und Spielstätten: Kaufmännisches Schulzentrum Sporthalle C2

Homepage:
www.karate-boeblingen.de



Die strahlenden Weltmeister (oben) und der Mannschaftsweltmeister Kata im Shotokan Karate Fabian Straub (unten)

